



Pressemitteilung - 20.05.2025

## Neue Schilder für die Parkgemeinden

**Mehr als neunzig braune Strassenschilder sind diesen Frühling an den Ortseingängen der 31 Mitgliedergemeinden des Regionalparks Chasseral erblüht. Die neue Beschilderung erfolgte im Rahmen der umfangreichen Erweiterung des Parks von 23 Gemeinden im Jahr 2021 auf 31 Gemeinden im Jahr 2025.**

Die bisherigen Schilder an den Ortseingängen wurden vor fast 20 Jahren kurz nach der Gründung des Vereins Regionalpark Chasseral angebracht und verfügten über einen in die Jahre gekommenen Holzrahmen. Es war Zeit, sie zu ersetzen! Dies ist nun erledigt - oder an einigen wenigen Orten noch im Gange - mit dem Ziel, auf diese Weise das gesamte Gebiet des Parks und seiner nunmehr 31 Gemeinden abzudecken.

« Commune membre – Parc Chasseral » : So lautet der Text auf den Schildern, um die Zugehörigkeit der Gemeinden zum Verein Regionalpark Chasseral zu verdeutlichen. Die neuen Schilder enthalten das grüne Logo der Schweizer Pärke, da der regionale Naturpark Chasseral zu den Exzellenzgebieten gehört, die die 20 Schweizer Pärke vereinen und die etwa 14,6 % des nationalen Gebiets ausmachen.

Die Anbringung dieser Schilder entlang der Strassen wurde vom Tiefbauamt des Kantons Bern und von der Gemeinde Val-de-Ruz für die Neuenburger Seite des Parks genehmigt. Sie wurden entweder in der Nähe der Willkommensschilder der Gemeinden angebracht oder an Stellen, wo sie nicht mit Strassenschildern kollidieren. Zur Erinnerung: Alle diese Schilder wurden auf freiwilliger Basis montiert. Die Installation erfolgte durch die Strassendienste der Gemeinden, denen der Naturpark Chasseral dafür dankt.

### Im Dienste der nachhaltigen Entwicklung

Es ist sinnvoll, daran zu erinnern, dass ein regionaler Naturpark der nachhaltigen Entwicklung dient. Er fördert die Natur, das Kulturerbe und die Landschaften, schafft und unterstützt umweltfreundliche Wirtschaftstätigkeiten und sensibilisiert Kinder und Erwachsene für diese Thematik durch ein professionelles Team. Der Naturpark geht alle etwas an. Ziele können nur erreicht werden, wenn sich möglichst viele Menschen aktiv an den Bemühungen beteiligen.

